
令和６年度 第４回安城市教育委員会定例会会議録  

 

日  時    令和６年７月１１日（木）午後１時３０分  

場  所    教育センター２階 会議室  

出席した委員 石川良一   教育長  

加藤滋伸   教育長職務代理者  

久恒美香   委 員  

深津敦司   委 員  

中村沙織   委 員  

出席した職員 神谷 徹   教育振興部長  

加藤浩明   生涯学習部長  

名倉建志   アジア競技大会推進監  

久野晃広   総務課長  

鳥居貴之   学校教育課長  

大見徹也   生涯学習課長  

朝岡一秀   文化振興課長  

籠瀬博敬   アンフォーレ課長  

杉本慎吾   総務課庶務係長  

 

傍 聴 者   なし  

開  会    午後１時３０分  

 

日  程  

第 １ 前回会議録の承認  

令和６年６月２７日開催の教育委員会定例会会議録  

 

第 ２ 教育長等の報告  

＜教育長＞  

  ６月２８日  西三河教育事務所長面談  

定例記者会見  

安城市青少年健全育成連絡協議会  

７月 １日  現職教育訪問（桜町小学校）  



          碧海地区生徒指導連絡協議会  

２日  校長面談  

安城市社会教育審議会  

安城市総合計画審議会  

３日  市政功労者総会・懇談会  

愛知県市町村教育委員会連合会定期総会・研修会  

５日  校長面談  

６日  安城市中学校選手権大会・支所予選視察  

安城市スポーツ協会総会  

９日  現職教育訪問（作野小学校）  

三河部都市教育長会（新城市）  

１０日  定例校長会  

安城市学校給食共同調理場運営委員会  

１１日  教育委員会定例会  

以上に出席しました。  

 

第 ３ 議題  

第１１号議案 安城市就学援助条例施行規則の一部を改正する規則の制  

定について  

説明：学校教育課長  

内容：要保護児童生徒援助費補助金の国庫補助対象限度額の引き上げ  

に伴い、必要があるため。  

（全員異議なし承認）  

 

 第 ４  承認事項  

承認第１号 令和６年度教育委員会日程の変更について  

 説明：総務課長  

 内容：令和６年度教育委員会日程の変更を行うため、承認を求める。  

    （全員異議なし承認）  

承認第２号 安城市いじめ問題対策連絡協議会委員の委嘱について  

 説明：学校教育課長  

 内容：安城市いじめ問題対策連絡協議会委員の委嘱について、承認を  



求める。  

    （全員異議なし承認）  

承認第３号 安城市教育センター企画運営委員の委嘱及び解嘱について  

 説明：学校教育課長  

 内容：安城市教育センター企画運営委員の交代に基づき必要があるた  

め、承認を求める。  

    （全員異議なし承認）  

承認第４号 新城市作手小児童・根羽学園生徒の七夕招待について  

 説明：学校教育課長  

 内容：新城市作手小児童・根羽学園生徒の七夕招待について必要があ  

るため、承認を求める。  

久恒委員：資料にある５年生１７人というのは、学年全員で１７人でし

ょうか。  

学校教育課長：そのとおりです。  

加藤職務代理者：根羽村立根羽学園の生徒間交流の中止というのは今年

度限りなのでしょうか。または今後ずっと中止となるのでしょうか。  

学校教育課長：現在の日程だと時間的な余裕が無いため、今年度に限ら

ず、今後交流が可能になるかは不透明です。  

加藤職務代理者：生徒間交流が中止になる代わりに、他の交流方法を考

えておりますでしょうか。  

学校教育課長：自然教室の期間中や現地に行って交流することは難しい

と思います。例えばリモートでやり取りをするなど、今後方法を検討

して参りたいと思います。  

    （全員異議なし承認）  

承認第５号 寄附受納について  

 説明：生涯学習課長  

 内容：寄附受納について承認を求める。  

    （全員異議なし承認）  

 

第 ５ 報告事項  

報告第１号 令和６年６月議会  一般質問について  

報告第２号 公益財団法人安城市学校給食協会の経営状況報告について  



報告第３号 第５７回安城シティマラソンについて  

報告第４号 ANJOみんなのスポーツフェスティバル２０２４の開催につ  

いて  

報告第５号 パリ五輪パブリックビューイングの開催について  

報告第６号 第１回安城市文化財保護委員会の開催結果について  

久恒委員：８月４日に行われるANJOみんなのスポーツフェスティバル２

０２４につきまして、総合運動公園の屋外にも会場があるようです

が、暑さ対策は何かされておりますでしょうか。  

アジア競技大会推進監：屋根のある休憩所や、体育館も開放し自由に休

憩できるようにしております。  

久恒委員：万が一熱中症になった方についてすぐに応急処置ができるよ

うな環境になっていれば良いと思います。  

アジア競技大会推進監：スポーツ施設に常備されている経口補水液等

や、保健師がいるブースも設置し、対策しております。  

生涯学習部長：このスポーツフェスティバルは株式会社アイシンが主催

となっております。対策は十分に講じていると思いますが、再度しっ

かりと確認し、万全の体制で臨みたいと思います。  

深津委員：令和６年６月議会一般質問につきまして、学校の児童生徒の

健康診断についてですが、実施について具体的な方法やルールは検討

されておりますでしょうか。  

学校教育課長：基本的には文部科学省から通知される方法に則り行いま

す。しかし、着衣のままだと正確に診断できないという医師もみえま

す。学年に問わず、プライバシーには十分に配慮した状態で行ってお

ります。  

深津委員：学校としてある程度のルールがあれば医師はそれに従い、必

要であれば詳しく診るという方法であると安心できます。  

 

第 ５ その他  

総務課長：次回は８月８日(木)午後１時３０分から教育センターで開

催。  

 

閉  会    午後１時５６分  


